



## Oposición crítica estrategia de seguridad y militarización de la Guardia Nacional



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Partidos de oposición reiteraron su crítica por los niveles de inseguridad que se viven en el país y rechazaron que la seguridad se militarice por parte del Gobierno federal.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, señaló que los países democráticos se caracterizan por tener policías civiles para la seguridad pública. “Reconocemos a Michelle Bachelet por alzar la voz para que no se militarice la Guardia Nacional”, destacó en sus redes.

Mientras que el coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez criticó la estrategia de abrazos y no balazos, misma que no ha generado resultados.

<https://www.razon.com.mx/mexico/oposicion-critica-estrategia-seguridad-militarizacion-gn-494158>